

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: ARAB BANKING CORPORATION /(JORDAN) Date: 09-05-2022 06:56:07 PM Subject: Ownership and Dealings of Insiders and Their relatives.	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: بنك المؤسسة العربية المصرفية/الاردن التاريخ: 09-05-2022 06:56:07 PM التاريخ: 09-155-100 المطلعين وأقربائهم الموضوع: ملكيات الاشخاص المطلعين وأقربائهم
Date of the event (appointment / change in ownership): 08-05-2022	تاريخ الحدث (التعيين / التغيير في الملكية): 08-05-2022
Name of insider whose details are being disclosed: Khalil Ebrahim Nooruddin Nooruddin	اسم الشخص المطلع الذي يتم الافصاح عن بياناته (اللغة العربية): خليل ابراهيم نورالدين نورالدين
Ownership of Insiders	ملكيات الشخص المطلع
Mr. Khalil Ebrahim Nooruddin Nooruddin has been named as a representative of the Arab Banking Corporation (BSC) on 8/5/2022, knowing that he owns 500 shares (personally) in the Arab Banking Corporation (Jordan)	تم تعيين السيد خليل ابراهيم نورالدين نورالدين ممثلا عن المؤسسة العربية المصرفية (ش م ب) بتاريخ 2022/5/8 علما بأنه يمتلك 500 سهم (بصفة شخصية) في بنك المؤسسة العربية المصرفية (الأردن)
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Rasha Al Taher	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Rasha Al Taher